

COMMUNIQUÉ

Nomination au poste de direction adjointe de l'École Nouvelle Frontière

Le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) est heureux d'annoncer la nomination de **Jessica Bastille** au poste de directrice adjointe de l'École Nouvelle Frontière à Grande Prairie pour l'année scolaire 2023-2024.

Madame Jessica détient un baccalauréat en enseignement de l'Université de Moncton et a commencé sa carrière d'enseignante dans le Grand Nord du Québec en 2012. Elle fait partie de la communauté scolaire de l'École Nouvelle Frontière où elle est enseignante depuis 2013.

Madame Jessica a fait preuve d'un engagement exceptionnel envers l'école et a démontré des compétences de leadership durant son parcours au sein de notre Conseil. Sa passion pour l'éducation, son éthique professionnelle et sa capacité à collaborer efficacement avec le personnel, les élèves et les parents en font un choix naturel pour ce rôle. En tant que direction adjointe, madame Jessica continuera à contribuer à la croissance et à l'excellence de l'école.



La directrice générale, madame Brigitte Kropielnicki, se dit « *bien heureuse de la nomination de madame Bastille en tant que directrice adjointe. Son leadership dynamique et son dévouement envers notre communauté scolaire contribueront grandement au projet éducatif de l'École Nouvelle Frontière et à son succès.* »

Nous vous encourageons à féliciter madame Jessica pour cette réalisation et à lui apporter votre soutien alors qu'elle prend en charge ses nouvelles responsabilités.

Le Conseil scolaire souhaite la bienvenue à madame Bastille au sein de l'équipe de direction et lui souhaite bonne chance dans ses nouvelles fonctions. De plus, nous désirons remercier madame Annick Turgeon pour ses années de service à la direction adjointe de l'École Nouvelle Frontière. Madame Annick retourne en salle de classe à temps plein.

- 30 -

Pour information : Brigitte Kropielnicki
Directrice générale
Conseil scolaire du Nord-Ouest
(780) 624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855
brigittekropielnicki@csno.ab.ca / www.csno.ab.ca

New Principal at École des Quatre-Vents for 2023-2024

The Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) is pleased to announce the appointment of Jessica Bastille as vice-principal for École Nouvelle Frontière in Grande Prairie for the 2023-2024 school year.



Ms. Bastille holds a Bachelor of Education degree from the Université de Moncton and began her teaching career in Quebec in 2012. She has been part of the school community of École Nouvelle Frontière where she is a teacher since 2013.

Ms. Bastille has demonstrated exceptional commitment and leadership during her time at the school and Board. Her passion for education, her work ethic and her ability to collaborate effectively with staff, students and parents make her a natural fit for this role. As vice-principal, Ms. Bastille will continue to contribute to the growth and excellence of the school.

The Superintendent, Mrs. Brigitte Kropielnicki, says she is *"very pleased with the appointment of Ms. Bastille as vice-principal. Her dynamic leadership and dedication to our school community will greatly contribute to École Nouvelle Frontière's educational project and success."*

We encourage you to congratulate Ms. Bastille on this achievement and support her as she takes on her new responsibilities.

The Board welcomes Ms. Bastille to the management team and wishes her well in her new role. In addition, we would like to thank Ms. Annick Turgeon for her years of service as vice-principal of École Nouvelle Frontière. Ms. Annick returns to the classroom full-time.

For information:

Brigitte Kropielnicki
Superintendent of Schools
Conseil scolaire du Nord-Ouest
(780) 624-8855 or 1-866-624-8855
brigittekropielnicki@csno.ab.ca / www.csno.ab.ca